

Le Ballet National de Cuba rendra hommage à l'héroïne Vilma Espín



La Havane, 21 août (RHC).- La Ballet National de Cuba présentera en première à La Havane, le 29 août prochain l'œuvre « Vilma » dédiée au 85e anniversaire de la naissance de feu la leader révolutionnaire Vilma Espín et au 55e anniversaire de la Fédération des Femmes Cubaines.

Au sujet de cette première mondiale, Alicia Alonso, directrice du Ballet National de Cuba dont elle a été la danseuse étoile pendant de longues années, a signalé qu'il s'agit d'une approche respectueuse des qualités de l'héroïne, tellement aimée du peuple cubain qui ne l'oublie jamais, et une reconnaissance de ses grands apports à la construction d'un monde meilleur.

Les principaux rôles de l'œuvre, avec la chorégraphie d'Eduardo Blanco et la musique du grand pianiste et compositeur Frank Fernández, sont interprétés par les danseurs Anette Delgado, Dani Hernández et Chanell Cabrera, qui seront accompagnés de solistes et du corps de danse de la compagnie.

Le Ballet National de Cuba, fondé en 1948, est une des compagnies de danse les plus prestigieuses du monde et il occupe une place très importante dans la culture hispano-américaine et contemporaine. Des ballets comme « Cendrillon », « Le lac des Cygnes », « Carmen », Coppelia et « Giselle », entre autres,

figurent dans son répertoire.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/66479-le-ballet-national-de-cuba-rendra-hommage-a-lheroine-vilma-espin>



Radio Habana Cuba